

**Vorlage Nr.****Tagesordnungspunkt 6****der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Naurod am 23. Oktober 2019***Verschiedenes*

Protokollnotiz Nr. 0101

1. In der Bürgerfragestunde sind einige Fragestellungen nach der Umgestaltung des Platzes hinter der Kirche aufgekommen, denen sich auch der Ortsbeirat anschließt und um Sachstand zu den einzelnen Punkten bittet:
 - die aufgebrachten Platten mit der Aufschrift „Wickerbach“ werden insbesondere bei Nässe als sehr rutschig beschrieben. Anwohner sind auf den Platten schon ausgerutscht. Es wurde zwar schon eine Überprüfung durch Amt 66 zugesagt, aber man sollte insbesondere, wenn es auch noch eisig werden kann, die Situation im Auge behalten und ggf. geeignete Maßnahmen durchführen.
 - Es wird allgemein festgestellt, dass in der „verkehrsberuhigten Zone“ zu schnell gefahren wird. Das beunruhigt die Fußgänger und erzeugt außerdem Lärm auf dem vorhandenen Kopfsteinpflaster. Der Ortsbeirat bittet, die Geschwindigkeit in diesem Bereich besonders zu kontrollieren.
 - In dem verkehrsberuhigten Bereich wird teils wild geparkt. Die Freiwillige Feuerwehr Naurod hatte aufgrund dessen schon große Schwierigkeiten zu einem Einsatz auszurücken. Die in der Pflasterung etwas dunkler gehaltenen Parkflächen sind jedoch besonders in der Dunkelheit schwer zu erkennen. Auch hier wird um Überwachung gebeten.
 - Am Ende des „verkehrsberuhigten Bereichs“ (in Höhe Obergasse 12) fehlt auf der Rückseite des Verkehrszeichens 325.1 noch das Verkehrszeichen 325.2. Zudem fehlt auch bei der Ausfahrt aus diesem Bereich auf die Obergasse der Beginn der Tempo-30-Zone.
 - Zu den dargestellten Problemen erläutert der Ortsbeirat, welche Vorschriften für diesen Bereich gelten (z.B. Schrittgeschwindigkeit, nur Parken in gekennzeichneten Flächen, Fußgänger haben absoluten Vorrang). Es wird wohl einige Zeit dauern bis sich die Verkehrsteilnehmer an die neue Verkehrsordnung gewöhnt haben, was aber wohl nur mit Kontrollen zu gewährleisten ist.

2. Der Ortsbeirat ist damit einverstanden, dass das Sandsteinkreuz „Dietz“ an Ort- und Stelle repariert und nicht versetzt wird. Eine weitere Beteiligung aus den Finanzmitteln lehnt das Gremium jedoch ab.
3. Auf dem Erbsenacker wird eine Befragung zur weiteren Nutzung des Bolzplatzes durchgeführt. Herr Scherer übernimmt die Erstellung und Verteilung des Schreibens.
4. Die nächste Ortsbeiratssitzung findet am 10. Dezember 2019 um 18:00 Uhr im Rathaussaal in der Ortsverwaltung Naurod statt.

Verteiler:

Dezernat V zu Punkt 1, 2 z.w.V.

1015 z.d.A.

Nickel
Ortsvorsteher